

Paes: La educación pública de Temuco logró 9 puntajes máximos en Matemática 1

RESULTADOS. Además otros 51 estudiantes alcanzaron puntajes de excelencia entre los 975 y 880 puntos. Todos ellos recibieron un homenaje de parte de la municipalidad. Alcalde Roberto Neira celebró a los jóvenes talentos junto a sus familias.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

El Departamento de Educación de la Municipalidad de Temuco brindó ayer en sus dependencias un emotivo homenaje a los 59 estudiantes que obtuvieron puntajes destacados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes).

En la oportunidad, el alcalde Roberto Neira y el director del Daem de Temuco, Rodrigo Garrido, destacaron los nueve puntajes máximos que obtuvo la educación pública de Temuco más otros 51 con promedios de excelencia.

TALENTOS DESTACADOS

Los nueve puntajes máximos están distribuidos en tres establecimientos que integran el ranking de los mejores 20 colegios de la Región. Se trata del Liceo Bicentenario (7), Armando Dufey (1) y el Liceo Pablo Neruda (1).

Con una media de 741,9 puntos, el Liceo Bicentenario de Temuco se ubica en el Top 4 comunal, compitiendo de igual a igual con instituciones privadas y subvencionadas, como los colegios Alemán, Green House y Centenario.

A este podio de honor se sumaron otros 51 estudiantes



LOS ALUMNOS HOMENAJEADOS JUNTO AL ALCALDE, CONCEJALES Y LOS EQUIPOS EDUCATIVOS DE SUS COLEGIOS.

13%

aumentaron los máximos puntajes (míl puntos) en la Paes Admisión 2026 en la educación pública de Temuco.

que también alcanzaron puntajes de excelencia, entre los 975 y 880 puntos, distribuidos en los siguientes establecimientos: Liceo Pablo Neruda (20), Liceo Bicentenario (16), Escuela Artística Armando Dufey (7), Colegio Alonso de Ercilla (5), Liceo Gabriela Mistral (2) y uno del Instituto

Superior de Comercio (Instituto).

Al respecto, el alcalde Neira señaló que "estamos muy contentos porque hemos aumentado en más de un 13% los puntajes más altos en comparación al año pasado", agregando que la cantidad de estudiantes municipales

en el rango de 875 a 999 puntos "aumentó de 88 el año pasado a 100 alumnos este año".

Por otro lado, el Liceo Industrial Pedro Aguirre Cerda (663 puntos) y la Escuela Armando Dufey (673 puntos) lograron promedios en Lenguaje que los posicionan como nuevos referentes de calidad en sus respectivas áreas.

El jefe comunal explicó que las cifras reflejan "el esfuerzo que hemos puesto en la educación pública municipal", reconociendo que en su administración existe la convicción de que "los procesos educativos son una inversión que nos hace sentir contentos y orgullosos para seguir trabajando, pese a las adversidades que tenemos que enfrentar".

A lo anterior, Neira destacó a modo de hito un caso en el Liceo de Adultos Selva Savadra, donde una persona obtuvo un promedio de 704 puntos en la prueba de Comprensión Lectora.

El director del Daem de Temuco, Rodrigo Garrido, catalogó como "satisfactorios" y "el deber de la tarea cumplida" los resultados obtenidos por los estudiantes en la Paes, reconociendo el trabajo de las comunidades edu-

"Esto nos hace sentir contentos y orgullosos porque podemos tener situaciones complejas, pero los alumnos y los equipos educativos siguen trabajando fuertemente".

Roberto Neira,
alcalde de Temuco

"La calidad de la educación no está sólo en los colegios privados, por eso yo agradezco a mis profesores que me ayudaron".

Amanda Ferrada,
Liceo Bicentenario

"Seguimos progresando con más puntajes máximos y además hemos ampliado la base de puntajes significativos".

Rodrigo Garrido,
director del Daem Temuco

cativas, de los padres y de los niños. "Estos resultados nos llenan de esperanza", apuntó.

C3